

TMMD 121 Kodim 0827/Sumenep Resmi Ditutup

Achmad Sarjono - JATIM.ARNESSIO.COM

Aug 22, 2024 - 23:58



SUMENEP – Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 121 Kodim 0827/Sumenep resmi ditutup. Acara berlangsung di halaman Kantor Pemkab Sumenep. Kamis (22/8/2024).

Upacara penutupan TMMD dipimpin langsung Kapoksahli Panglima V/Brawijaya Brigjen TNI Ramli, S.E. dihadiri Forkopimda Kabupaten Sumenep, Kasiter Kasrem 084/BJ, para Dandim jajaran 084/BJ, Kadis DPMD Kabupaten Sumenep

dan undangan lainnya.

Brigjen TNI Ramli turut memberi apresiasi atas hasil pelaksanaan TMMD ke 121 yang telah dilaksanakan oleh Kodim 0827/Sumenep.

"Alhamdulillah, meskipun kami tidak meninjau langsung ke lokasi hasil yang dicapai sangat bagus, semoga ini bisa dimanfaatkan oleh saudara-saudara kita yang ada di Desa Buddi Kepulauan Kangean," ucapnya.

Mengenai sasaran tambahan sumur bor, Brigjen TNI Ramli berharap agar bisa bermanfaat bagi masyarakat perumahan untuk konsumsi dan untuk ketahanan pangan.

Pihaknya mengatakan Jawa Timur tahun lalu menyumbang 17 persen pangan nasional dan diharapkan naik hingga 30 persen. Saat ini TNI sedang berusaha keras untuk membantu masyarakat berkaitan dengan ketahanan pangan.

"Dengan beberapa pembangunan di Desa Buddi, semoga ini mempermudah dan memperlancar masyarakat untuk melaksanakan kegiatan panen baik cuaca terang atau hujan karena sudah dibangun pengerasan jalan," harap Brigjen TNI Ramli.

Sebagai informasi, TMMD 121 Kodim 0827/Sumenep dimulai pada 24 Juli 2024 berlangsung selama satu bulan tersebut kini sudah selesai 100 persen.

Hal tersebut mendapat apresiasi oleh Wakil Bupati Sumenep Hj. Dewi Khalifah. Menurutnya TMMD di di Desa Buddi, Kecamatan Arjasa tersebut adalah terobosan yang luar biasa mengingat baru perdana dilaksanakan di Kepulauan.

Wabup yang akrab disapa Nyai Eva itu optimistis, dengan tuntasnya pembangunan dalam program TMMD khususnya infrastruktur jalan, bisa meningkatkan perekonomian masyarakat yang mayoritas petani.

"Di sana itu komoditas unggulannya melon, selama ini kalau hujan aksesnya yang susah untuk pemasaran. Kalau sekarang sudah ada jalan yang bagus tentu sangat membantu masyarakat," ungkapnya.

Sementara itu, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Yoyok Wahyudi berterima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Sumenep yang telah memfasilitasi dan ikut mendukung pelaksanaan TMMD 121.

"Berkat kerja sama dengan masyarakat dan dukungan pemerintah Kabupaten Sumenep, semua program TMMD bisa terselesaikan dengan baik," ungkap Dandim.